

# BHAYANGKARA

## Berikan Rasa Aman Masyarakat, Polsek Juntinyuat Laksanakan Pengaturan Lalulintas Pagi

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM](http://INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 31, 2023 - 08:31



*Berikan Rasa Aman Masyarakat, Polsek Juntinyuat Laksanakan Pengaturan Lalulintas Pagi*

Indramayu - Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan giat pengaturan lalu lintas pagi di wilayah hukumnya, Senin (31/07/2023).

Melalui pelayanan prima, Polsek Juntinyuat berhasil menciptakan situasi yang aman dan tertib di jalan raya, mewujudkan terciptanya Keamanan, Keselamatan, dan Ketertiban Lalu Lintas (Kamseltibcar Lantas).

Sejak pagi hari, petugas dari Polsek Juntinyuat melakukan patroli aktif di berbagai titik rawan, seperti persimpangan jalan utama, jalur ramai, dan area sekolah.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi menyampaikan bahwa upaya pengaturan lalu lintas ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Juntinyuat Polres Indramayu untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Kami sangat peduli terhadap keamanan dan keselamatan masyarakat pengguna jalan. Oleh karena itu, pengaturan lalu lintas menjadi prioritas kami guna mencegah risiko kecelakaan dan kemacetan," ujarnya.

Lanjut Kapolsek menyatakan, pengaturan lalu lintas ini bukan hanya berfokus pada mengalihkan kendaraan, namun juga diiringi dengan upaya edukasi bagi masyarakat.

Petugas memberikan informasi mengenai pentingnya patuh pada peraturan lalu lintas, menghindari penggunaan ponsel saat berkendara, dan pentingnya menggunakan helm bagi pengendara sepeda motor.

Pengaturan lalu lintas rutin ini akan terus dilaksanakan oleh Polsek Juntinyuat guna menciptakan kondisi lalu lintas yang aman dan tertib bagi masyarakat.

"Diharapkan dengan adanya pelayanan prima dan kesadaran masyarakat yang meningkat, Kamseltibcar Lantas dapat terwujud dan tingkat kecelakaan serta kemacetan dapat terus berkurang," ucap IPTU Dedi Wahyudi.